

第27回全国高等学校選抜オーケストラフェスタ オンライン開催に寄せて

新型コロナウイルスの感染拡大によって世界は大きく変わりました。部活動も大きく制限され、引退の年となる高校生にとって集大成の定期演奏会が中止されるなど、オーケストラを愛する全国の生徒達にとっても大変つらい1年となりました。

学生時代に体験するものは、その全てが「一生に一度」です。生徒のかけがえのない機会が現在も失われ続けている現実を私達は重く受け止めています。先の見えない難しい状況にあっても私達は「中止するかどうか」という発想ではなく「どうやったら開催できるか」「生徒にとって一生に一度の機会をどう作り変えていけるか」という前向きな姿勢で本日まで準備を続けて参りました。

今年は残念ながら同じ場所で同じ空気の中に響く音楽を共有することはできませんが、今回は参加日程やスケジュールに関係なく「全ての生徒」が「全ての参加校」 の演奏を聴いてお互いに励ましのメッセージを送り合える環境が整った初めての 「オケフェス」となります。

オケフェスはコンクールではなく「お互いの演奏を通じて刺激を受け合い、励まし合おう」というたくさんの先輩方の想いによって受け継がれてきたイベントです。困難な時代にあってもオーケストラを愛し音楽に励み、困難な状況の中でも闘っている仲間が全国にいるのだということをこのオケフェスで感じてください。

皆さんの真摯な演奏は、お互いの心に様々な学びや生きるエネルギーを与えてくれるでしょう。そこでお互いに受ける刺激や経験を糧にこれからも音楽と共に豊かな人生を送れますよう、皆さまのご活躍を心よりお祈りいたします。それでは新しいオケフェスを充分に楽しんでください。

2021年1月26日(火)

